



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro
Díaz.

Nombre del profesor: Alejandra Torres
López.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Investigación Básica.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo de 2020

LA IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN EN EL TRABAJO SOCIAL.

La investigación es reconocida como parte constituyente del método profesional y también como método complementario al Trabajo Social.

el tema de investigación integra en forma medular los textos que pueden llamarse tradicionales y la destacan. Defendemos la necesidad de tematizarla ampliamente en las cátedras de servicio social, tanto teóricas como prácticas.

Una investigación bien realizada está en la base de una acción inteligente desde el punto de vista profesional.

“todos tienen un diagnóstico diferente de lo que necesitan”.

El diagnóstico, como sucede casi siempre, involucra a la personalidad del sujeto, las cosas son muy complejas y más todavía, cuando el diagnóstico tiene que ver con las relaciones sociales y familiares y con el mundo en general. Por otra parte, los conceptos científicos actuales aportan muchos puntos de vista nuevos que hay que integrar sobre la tarea investigativa.

esta profesión actualmente es fundamental, los problemas sociales, las necesidades y carencias que padece la sociedad requiere de profesionales capacitados. fortalecer y fomentar una buena investigación ayuda tomar buenas decisiones, el día de hoy existen diferentes herramientas que ayudan a identificar que estados sufren de marginación las cuales estas herramientas han sido eficientes.

la participación de los trabajadores sociales es indispensable para ayudar a muchas personas.

una buena investigación También indica el propósito por el que se realiza, Este tipo de objetivos se centran en un área del conocimiento específica y van enfocados a ampliar de alguna forma el conocimiento sobre una materia.

El objetivo de una investigación determina e influye en los demás elementos de una investigación como el marco teórico o la metodología.

para una investigación es importantes seguir los siguientes pasos:

- Identificar el tema.
- Buscar información.
- Refinar el tema o caso.
- Localice y seleccione el material.
- Evalúe la relevancia del material.
- Tomar notas.
- Empezar con el proyecto o caso.

Este proceso nos permite facilitar la intervención de l trabajador social obteniendo la información necesaria y facilitando el acercamiento a ls personas creando un ambiente de confianza en el proceso de investigación y así poder ayudarlo.

El **objetivo de la investigación social** es el de conocer la opinión del ciudadano en aspectos concretos de su entorno, hábitat y vida cotidiana, a fin de localizar necesidades, problemas, deficiencias y preferencias que puedan orientar hacia la acción, Conocer la opinión del ciudadano sobre su entorno inmediato.

